

緑の風 FAX版



JR 東労組ホームページ

NO. 161 2022年6月9日 JR東労組

会社は赤字コロナ禍の 職場の努力に 報いるべきだ!

ŌMIYA NEWS

No.223 2022年6月9日 JR東労組大宮地本

「2022年度夏季手当に関する申し入れ」 交渉報告集会を開催!!



6月9日 市民会館おおみや (レイボックホール)

6月9日、市民会館おおみやにて「2022年度夏季手当に関する申し入れ」交渉報告集会を開催し、感染症対策を徹底する中、109名の仲間が結集しました。集会では、来賓の中央本部高橋副委員長より交渉経過と申29号緊急申し入れについて報告を頂き、職場の努力を一貫して訴えてきたこと、今後のたたかいへの決意が語られ、「出さない理由」ばかりを並べ、2.3カ月の根拠や人材流出の危機感に対し明確な回答を示さない会社姿勢に対する問題意識を一致させました。討論では15名の仲間が発言し、回答額や労働実感に対する不満や怒り、会社姿勢や経営陣に対する不信感、生活実感や人材流出に対する不安等が率直に語られました。

また、総対話や激励行動等、22春闘からたたかいを継続し、非組合員も含めて職場から運動を創り出した成果も報告されました。

そして、今後のたたかいに向けて引き続き仲間の声を握み、さらなる組織強化に繋げていく事を確認し、「だまされず・あきらめず・仲間と共に」職場からたたかいを創り出していくことを参加者全員で確認しました!



「騙されず・諦めず・仲間と共に」
更なるたたかいに繋げよう!!

JREU 2022年6月9日 第213号
JR東労組 Yokohama
JR東労組横浜地本
発行人 助川一実
編集 集宣担当
ホームページ
<http://www.jreu-yokohama1.jp/>

2022年度夏季手当交渉緊急報告集会開催!



9日 18:30よりミナパーク藤沢にて、横浜地本「2022年度夏季手当交渉 緊急報告集会」を開催しました。緊急にもかかわらず、会場を埋め尽くす多くの組合員が参加し、「2.3ヶ月に物価上昇分を含むことに危機感。本来は賃金に反映するもの。これが基準になってはならない」「回答が早い。東労組悪者論か」「2.3ヶ月で『ありがたい』の発言は自分に言い聞かせているだけ。良い会社にはならない」「ボーナスのプロセスがわかっていない新入社員もいる。景気の良し悪しに関わらず低額回答だった。そうした経営姿勢が若年退職に繋がっている」と会社回答に対する怒りの発言が出されました。

中央本部から佐藤委員長が参加し、交渉経過と会社施策の狙いが報告され、今後のたたかいについて一致を図りました。また、現在横浜地本で行なっている全組合員総対話行動が組織強化につながっていることを全体で確認しました!

会社に騙されない! JR東労組だから闘く者の立場で交渉できる!
組合員・家族の生活を守るため、諦めずに仲間と共にたたかおう!

中央本部は緊急団交で組合員の声を受け止めることを求め、赤字コロナ禍の職場の努力に報いることを求めています!